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Protokoll der Mitgliederversammlung vom 07.03.2023 

Ort: Haus Selikum, Neuss 

Beginn: 19:00 Uhr  

Ende: 21:20 Uhr  

 

Top 1 Begrüßung  

 

Günter Ludwigs eröffnet die Mitgliederversammlung um kurz nach 19:00 Uhr und begrüßt alle so 

zahlreich erschienenen Mitglieder. Sein besonderer Gruß geht an den Geschäftsführer des RSB, 

Werner Jungblut. 

Die Tagesordnung wurde in Top 8 erweitert. Sie wird mit Top 8.4, Wahl Vertreter GF- Finanzen 

ergänzt. Die Versammlungsteilnehmer stimmen zu.  

 

Top 2 Feststellung der Anwesenden und Stimmenverteilung entsprechend der Satzung  

 

Die ordnungsgemäße Einberufung gemäß unserer Vereinssatzung wird festgestellt. Die Einladung 

erfolgte fristgerecht. Es sind anfangs 35 Mitglieder anwesend, von denen 24 stimmberechtigt sind.  

Dies wird im Laufe der Versammlung durch einen Nachzügler auf 36/25 erhöht. Die ordnungsgemäße 

Beschlussfähigkeit wird festgestellt.  

Ein Antrag wurde fristgerecht eingereicht und wird unter Punkt Verschiedenes vorgestellt. 

 

Top 3 Wahl des Protokollführers 

 

Da der gesamte Vorstand heute neu gewählt wird und der GF-Schrift sich für das Amt des 1. 

Vorsitzenden stellt, muss erneut ein Protokollführer gewählt werden. Weiterhin wird Frank Buchholz 

vorgeschlagen und einstimmig bestätigt. 

 

Top 4 Protokoll der Mitgliederversammlung vom 05.12.2022 

 

Frank verliest das Versammlungsprotokoll der außerordentlichen Mitgliederversammlung vom 

05.12.2022. Es gibt keine Fragen oder Ergänzung und wird von der Versammlung angenommen. 

 

Top 5 Berichte 

 

Mit Top 5.1. gibt Günter Ludwigs einen kleinen Abriss der vergangenen Monate. Sein besonderer 

Dank geht an Guido Weingran, der sich als kommissarischer Sportleiter so stark für die BM engagiert 

hat. Zudem bittet er weiterhin darum, bei Fragen, Problemen sich sofort an die Verantwortlichen zu 

wenden, um weiterhin Unfrieden zu vermeiden. 

In Top 5.2. Gibt Guido Weingran seinen Sportbericht. Er betont, dass man Sportlich mit 761 und 

somit mit 100 Starter mehr als 2022 sehr gut dasteht. Jedoch verteilt auf die beteiligten Vereine noch 

Luft nach oben ist. Guido gibt einige Neuerungen, wie auch digitale Neuerungen bekannt. Diese 

werden auch auf der Homepage nachzulesen sein. Auf die Frage, ob man auf die Digitalen 

Anforderungen geschult wir, wurde mit einen klaren ja, dies natürlich auf Wunsch geantwortet. 
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Guido stellt die Frage in Raum und bittet das mitzunehmen, warum so wenige zur 

Landesmeisterschaft melden. 

Beate Lindenau-Rübsamen berichtet unter Top 5.3. über ein sehr schönes Damenschießen, dessen 

heiligt eine Schwarzwälder-Kirschtorte gewesen sein soll. Aufgrund des Erfolgs wird es im 

Spätsommer erneut en schießen geben. Hier wird auf der Webseite des Bezirks bekannt gegeben. 

Da die Jugendarbeit im Bezirk brach liegt, kann unter Top 5.4. kein Bericht abgegeben werden. 

Frank bedank sich in Top 5.5. für die dato große Unterstützung aller, bei seinen neuen Aufgaben und 

berichtet kurz was in den letzten drei Monaten angestoßen wurde. 

Ralf Nixdorf gibt einen sehr genauen Bericht über die Kasse in Top 5.6. Dies bis einschließlich 

31.12.2023. 

Aufgrund der Außerordentlichen Versammlung im Dezember 2022 wurde die Kasse innerhalt 3 

Monaten zum zweiten Mal durch Dr. Günter Heurung geprüft. Und konnte im top5.7. wieder eine 

saubere und solide geführte Kasse bestätigen. 

- Es gibt zu allen Top 5 keine weiteren Fragen  

 

Top 6 Entlastung des Vorstands 

 

Der Kassenprüfer Dr. Günter Heurung beantragt die Entlastung des Gesamtvorstands und bittet um 

Handzeichen.  

- Der Vorstand wird einstimmig von der Mitgliederversammlung entlastet 

 

Top 7 Wahlen 

 

Aktuell gibt es keinen 1.Vorsitzenden und so muss über die Besetzung eines Wahlleiters abgestimmt 

werden 

 

Top 7.1.Wahl eines Wahlleiters 

 

Günter Ludwigs schlägt als Wahlleiter Joachim Pesch vor. Dies wird von der Versammlung 

angenommen 

 

Top 7.2. Wahl Vorsitzender 

 

Günter Ludwigs schlägt zum Vorsitzenden Frank Buchholz vor. Frank wird mit eigener Enthaltung 

einstimmig für 4 Jahre gewählt, nimmt die Wahl an, bedankt sich für das Vertrauen und übernimmt 

die Versammlung. 

 

Top 7.3. Wahl stellv. Vorsitzender 

 

Zum stellvertretenden Vorsitzenden für 2 Jahre (Wahlrhythmus) wird Günter Ludwigs vorgeschlagen. 

Auch er wird mit eigener Enthaltung einstimmig gewählt und nimmt die Wahl an.  

 

Top 7.4. Wahl GF- Finanzen 
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Der Vorstand schlägt Marie Glombistzka vor. Diese steht aber nicht zur Wahl. Ein weiterer Vorschlag 

kann trotz 5minütiger Pause und eingehender Beschreibung der anfallenden Aufgaben, nicht 

gefunden werden. 

Ralf Nixdorf wird mit einer Dankesurkunde für seine Verdienste als GF- Finanzen verabschiedet. 

Macht nun kommissarisch bis zur nächsten Wahl in 3 Monaten weiter. 

 

Top 7.5. Wahl GF- Verwaltung 

 

Dominik Hoppe wird der Versammlung vorgeschlagen. Dominik Hoppe kann aufgrund einer 

Coronainfektion nicht persönlich zur Versammlung erscheinen, gibt aber schriftlich seine Zusage in 

falle einer Wahl. Dominik wird kurz mündlich vorgestellt. Da es keine weiteren Vorschläge gibt. 

Erfolgt die Abstimmung. Dominik wird mit einer Enthaltung gewählt. 

 

Top 7.6 . Wahl Bezirksdamenleiterin 

 

Beate Lindenau-Rübsamen wird zur Weiterführung des Amtes vorgeschlagen und einstimmig für die 

kommenden 4 Jahre gewählt. 

 

Top 7.7. Wahl Bezirkssportleiter 

 

Manfred Proske kann bekanntlich aus gesundheitlichen Gründen sein Amt nicht weiter ausführen. 

Der bisher kommissarische Bezirkssportleiter Guido Weingran wird zum Bezirkssportleiter 

vorgeschlagen und mit seiner Enthaltung, einstimmig gewählt. Manfred Proske wird in Abwesenheit 

für seine langjährigen Verdienste eine Erinnerungsurkunde verliehen. 

 

Top 7.8. Bestätigung Jugendleitung 

 

Stefanie Beyer erklärt sich bereit, künftig als Jugendleitung für den Bezirk04 tätig zu sein. Aufgrund 

der kurzen Fristigkeit konnte im Vorfeld keine Jugendversammlung und somit Wahl stattfinden. Dies 

soll schnellstmöglich nachgeholt werden. Stefanie hat sich der Mitgliederversammlung vorgestellt 

und es gab keine Einwände seitens der Versammlung. 

 

Top 7.9. Kassenprüfer 

 

Als Kassenprüfer wurden Dr. Günter Heurung und Norbert Funkel vorgeschlagen und einstimmig 

bestätigt 

 

Top 8. weiter Wahlen von beratenden Mitgliedern in den Bezirksvorstand, die nicht einzeln in der 

Satzung benannt sind. 

 

Frank sagte, dass dem Vorstand viel daran liegt das möglichst jedes Amt einen Vertreter hat und 

diese eng mit dem Amtsinhaber zusammenarbeiten sollen. So dass der Vertreter jederzeit die 

Geschäfte übernehmen kann, wenn dies erforderlich ist. 

So wird Berthold Gericke in Top 8.1. zum stellv. Bezirkssportleiter vorgeschlagen. Berthold stellt sich 

der Versammlung vor und wir mit seiner eigenen Enthaltung gewählt. 
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Sabine Gericke lässt sich zur stellv. Bezirksdamenleiterin in Top 8.2. vorschlagen, stellt sich der 

Versammlung kurz vor und wird einstimmig gewählt. 

In Top 8.3. stellt sich Frank Wefers zur Wiederwahl. Gleichzeitig bittet er die Vereine die von ihm 

mitgebrachten Pokale für die Vereine nach der Versammlung mitzunehmen. Er will aufgrund der Zeit 

auf eine ausführliche Übergabe verzichten. Frank wird einstimmig zum Bezirksligaleiter 

wiedergewählt. 

Aus Krankheitsgründen kann Horst Hübinger nicht an der Versammlung teilnehmen. Er erklärt sich 

aber gegenüber Günter Ludwigs bereit für das Amt des stellv. GF- Finanzen zur Verfügung zu stehen. 

So wird Horst unter Top 8.4 in Abwesenheit mit einer Enthaltung gewählt. 

 

Abschließend der Wahlen ist anzumerken, dass alle gewählten anwesende, ihr Amt mit einem klaren 

„JA“ angenommen haben.  

 

Verschiedenes 

 

- Guido Weingran trägt den Antrag auf „Auswahlmöglichkeiten zum Verzicht auf die Ehrungen 

der Bezirksmeister in Form von Medaillen und Urkunden zu Gunsten einer Auszahlung des 

Gegenwertes an den Verein“ vom 23.02.2023 vor. Der Antrag wurde fristgerecht gestellt. 

Nach einem kleinen Meinungsaustausch schlägt Frank Buchholz der Versammlung vor, dies 

mit in die Vereine des Bezirks zu nehmen und dann auf der folgenden 

Versammlung/Mitgliederversammlung in frühstens drei Monaten eine Einigung zu finden. 

Der Antrag wird zudem auf die Homepage gesetzt. 

- Guido regte nochmal an, dass alle ihre Emailkontaktdaten an den Vorsitzende und GF zu 

senden.  

- Es wird ein E-Mail Pool vorgeschlagen. 

- Der Sportleiter bittet darum die Ergebnisliste zeitnah zu kontrollieren. 

- Der Austragungsort des Bezirkssportschießen wurde von der S.G. Bungt thematisiert und die 

wirtschaftliche Notwendigkeit auf Austragung dort erläutert. 

- Dirk Werres stellt sich unmittelbar vor Versammlungsschluss bereit, den GF- Finanzen im 

Bezirk zu übernehmen. Dirk wird einstimmig zum GF-Finanzen gewählt. Somit konnte der 

gesamte Bezirk mit seinen Ämtern besetzt worden. 

 

Der Vorsitzende Frank Buchholz bedankt sich nochmals für das an Ihm und an dem Gesamtvorstand 

entgegengebrachte Vertrauen und der sehr harmonischen und konstruktiven Versammlung. Freut 

sich auf die Arbeit mit allen und bittet um Verständnis, wenn mal was nicht so glatt läuft wie jeder 

sich das wünscht. 

 

Versammlungsschluss 21:20 Uhr 

 

Fürs Protokoll: 

 

 

 

Frank Buchholz       Günter Ludwigs 

Vorsitzender Bezirk 04     2. Vorsitzender Bezirk 04 


